

## Ayuntamiento

### Donativos

Los albaceas testamentarios de don Benito Miner, señores Nerecán (don Francisco), Vega de Seoane (don Eduardo) y Milner (don Gastón), visitaron ayer al alcalde, para hacerle entrega de las siguientes cantidades con destino a entidades benéficas.

Para la Junta de Beneficencia, 5.000 pesetas; al Sanatorio de Nuestra Señora de las Mercedes, 5.000; Cantinas escolares, 1.000; Asilo de Caridad, 1.000.

De la misma testamentaría se destinan 3.000 pesetas, que serán distribuídas a mil pesetas entre el Asilo de San José, Asilo de niñas ciegas de San Rafael y Hermanitas de los Pobres.

